



尾道千光寺公園から瀬戸内海を望む

秋深し、隣はなにをやる人ぞ

おそらくこの号がお手元に届く頃には、関東地方もすっかり秋らしくなっていることと思います。書いている今日は最後の夏日となる29度の予想が出ておりますが、湿気がなくなってきたので日陰には入ると心地よい空気になります。ここから急速に秋を感じられるような気温となりそうですので、皆様、体調管理にはご注意ください。また、食欲の秋でもあり、スポーツの秋でもあります。日頃運動不足を気にされる方はここでウォーキングを始めるのもいいかもしれません。もちろん自分に強く言い聞かせていることでもあります。

地震に強い日本

先日、首都圏で千葉県を震源地とする地震が起きました。遠くは青森、新潟まで揺れており、この地震の強さを物語っております。震度5の地震を受けて首都圏は停電、漏水などがありました。大きな混乱もなく日常生活に戻りました。これが出来るのが日本という国です。皆様もご存知の通り我が国は世界でも有数の地震国と言っても過言ではありません。その数多くの経験から、建物には耐震設計の思想が組み入れられ、地震に強い建物になっています。屋根上の瓦も本瓦もありますが、軽量の瓦となっているのもあり、また、瓦を降ろして鉄板張りのスレート屋根に変えたりと日々耐震対策は進んでいます。

建物の屋根が重いと横揺れの時に屋根の動きと基礎の動きがずれて倒壊の危険が出ます。これを筋交いなどで防ぐのですが、やはりよほど柱をしっかりと入れて地震対策をやっていなければ、屋根は軽いに越した事はありません。ぜひ、リフォームの際には内装だけでなく、地震に強い柱の補強なども考えてみてはいかがでしょうか。

スプレー缶・使い捨てライター無害化处理

私が執筆する号には必ずと言ってよいほどこのタイトルが付いております。平成25年4月より始まり、早いもので8年目となりました。当初はスプレー缶処理機1台のみの稼働でしたが、近隣の自治体様はもちろんのこと、遠方の自治体様からも委託を頂きまして、2号機、3号機、ライター無害化处理機と増設致しました。そしてスプレー缶・使い捨てライター無害化处理専用工場を稼働させまして現在に至ります。当社の強みは自社で開発ができる体制にあるという事にあります。最初から手を加えられるものについては最初から手を入れますし、既製品のものでも当社の独自アイデアが盛り込める物には惜しみなくそれを注ぎ込み、当社オリジナルのバージョンアップを行います。例えばセンサー1つにしても新しく効率の良いものに替えていくなどして効率UPを図ります。もちろん、それと共に、安全性についてもバージョンアップを行っていきます。

これから委託を考えている自治体の担当者様には、ぜひ一度工場見学に来ていただきたいと思っております。市民の皆様から質問があった時に、自信をもって回答していただくことが出来る処理設備となっております。見ていただければ安心・安全・確実ということが分かっていただけではないかと思っております。

早いものでもう年末が近くなってきております。火災の予防期でもありますので、皆様、火の取り扱いには十分御注意下さい。